

19 de diciembre de 2023

# DIARIO LA VERDAD

ESCRITO POR NICOLÁS RIVAS

DE NICONET INCORPORATION

CONTACTENOS EN WHATSAPP AL:

+56 9 2711 1175

REDES SOCIALES Y SITIO WEB:

[NICONETINCORPORATION.GITHUB.IO/NICONET](https://NICONETINCORPORATION.GITHUB.IO/NICONET)

X: NICONETINC

[NICONETINC@GMAIL.COM](mailto:NICONETINC@GMAIL.COM)

# INFORMACION

POR AHORA, DIARIO LA VERDAD SOLO ESTÁ DISPONIBLE EN FORMATO DIGITAL. SI USTED VE UNA VERSIÓN FÍSICA EN COMERCIO SIN ALGUN AVISO OFICIAL, CONTACTENOS DE INMEDIATO.

SI USTED NO LOGRA ACCEDER A ALGUNA DE NUESTRAS REDES SOCIALES O SITIO WEB, CONTACTENOS POR WHATSAPP Y LO AYUDAREMOS.

## **Nicolás Zepeda en su contradictorio interrogatorio**

En el transcurso de un extenso interrogatorio caracterizado por una serie de afirmaciones aparentemente contradictorias, Nicolás Zepeda sostuvo con firmeza que "no soy responsable de la desaparición de Narumi". Estas declaraciones, en medio de un ambiente judicial tenso, han desencadenado un intenso debate sobre la credibilidad del acusado, inyectando complejidad y matices al desarrollo del proceso judicial.

## **Reestructuración de Falabella**

En una estratégica maniobra empresarial, los hermanos Cortés Solari materializaron la adquisición de acciones de Falabella como parte de un proceso más amplio de reorganización. Este movimiento no solo ha captado la atención del sector financiero, sino que también ha dado lugar a especulaciones sobre el rumbo futuro de la empresa y las implicaciones de esta reestructuración en el panorama empresarial chileno, generando un diálogo sobre el cambio y la adaptación en el ámbito económico.

## **Futuro constitucional**

La expresidenta Michelle Bachelet levantó interrogantes acerca de la equidad de género en la recepción de críticas al expresar su percepción de un trato diferencial. Al señalar que "solo a mí me critican cuando doy mi opinión", Bachelet ha avivado el debate sobre la representación y la valoración de las voces femeninas en la esfera política, provocando una reflexión más amplia sobre las dinámicas de género en el ámbito público.

## **Carabineros recibió casi 200 mil excusas en Comisaría Virtual**

Las comisarías en diversas regiones del país han sido testigos de extensas filas de personas que buscan presentar sus excusas por no haber ejercido su derecho al voto. Este fenómeno ha suscitado preguntas fundamentales sobre la participación ciudadana, los motivos subyacentes detrás de estas excusas masivas y la conexión entre el ciudadano y el proceso democrático, alimentando así el discurso sobre la responsabilidad cívica.

**DE NICONET  
INCORPORATION**

**RADIO  
NICONET**

Escucha nuestras  
transmisiones en YouTube:

[www.youtube.com/@niconetinc](http://www.youtube.com/@niconetinc)

## **Plebiscito Constitucional 2023**

La nación sudamericana se encuentra en un proceso de reflexión y reacción tras experimentar su segundo revés constitucional. Este resultado confirma la permanencia de la Carta Fundamental redactada durante la dictadura de Pinochet, sometida a múltiples reformas. Chile se convierte así en objeto de estudio internacional, propiciando análisis detallados sobre los desafíos y las dinámicas de la construcción democrática en el siglo XXI, avivando debates sobre la necesidad de transformación y el papel de la participación ciudadana en la configuración de las instituciones.

## **Crisis política del sentido común**

El segundo rechazo a una nueva Constitución en Chile ha situado al país en una posición de relevancia en el ámbito internacional, estableciendo un récord, aunque de naturaleza negativa. Este evento desencadena una profunda reflexión sobre la salud de la democracia, la participación ciudadana y los desafíos políticos que enfrenta la nación sudamericana en la actualidad, consolidando a Chile como un caso de estudio paradigmático para comprender los entresijos de los procesos políticos contemporáneos.



Escucha nuestras  
transmisiones en YouTube:

[www.youtube.com/@niconetinc](http://www.youtube.com/@niconetinc)

## **Chile rechaza la Constitución redactada por la derecha y la extrema derecha**

Con el 99% de los votos escrutados, la opción en contra prevalece con un resultado contundente. Este veredicto electoral ha desencadenado una multiplicidad de reacciones en la sociedad chilena, dando pie a intensos debates sobre la legitimidad, la representatividad y las profundas divisiones ideológicas que persisten en el país, alimentando así un diálogo necesario sobre el futuro político y social de Chile.

## **Precio del dólar y tipo de cambio para el 19 de diciembre de 2023**

El tipo de cambio del dólar estadounidense a peso chileno el 19 de diciembre de 2023 fue de \$885,99 pesos chilenos. Este valor representa una variación del 1% en comparación con el inicio de las operaciones, cuando el dólar se cotizaba a \$865,03 pesos chilenos. La estabilidad ha sido la tónica en el mercado tras la realización del Plebiscito Constitucional.

## **Estación Central experimenta cambios notables con menos vendedores ambulantes y un incidente navideño**

El jueves 14 de diciembre, a diez días de la Navidad, se registró la inusual quema del árbol navideño en medio de operativos policiales para desplazar a vendedores ambulantes. Carabineros informa que, aprovechando los desórdenes generados por estos vendedores, un grupo intentó incendiar el árbol instalado por la Municipalidad. La rápida intervención policial evitó mayores consecuencias. La zona solía estar colmada de vendedores desde el metro hasta los andenes de EFE, situación resaltada en redes sociales.

## **¿Aún existe Hotmail para iniciar sesión?**

Sí, Hotmail sigue siendo un servicio de correo electrónico que permite enviar y recibir mensajes. A pesar del paso de los años, aún cuenta con millones de usuarios activos. Según informes del 2022, se estimaba que tenía más de 100 millones de usuarios en todo el mundo.

En la actualidad, Hotmail opera bajo la plataforma de Outlook, y una de sus características más destacadas es que continúa funcionando con servicios de Microsoft. Esto lo convierte en una herramienta útil, especialmente en entornos laborales. La integración con los servicios de Microsoft potencia su utilidad como una plataforma de correo electrónico para diversas actividades, incluyendo el ámbito profesional.

## **Emergencia por Incendio en Curacaví: Alerta de Humo en la Región Metropolitana y Recomendaciones de Salud**

Incendio forestal en Curacaví afecta con humo a diversas áreas de la Región Metropolitana. La

Seremi de Salud ha activado una alerta y proporciona importantes recomendaciones a la población. En vista de esta situación crítica, se aconseja evitar la práctica de deportes al aire libre, cerrar puertas y ventanas para minimizar la exposición al humo, y en caso necesario, se recomienda el uso de mascarillas como medida adicional de protección para resguardar la salud de los habitantes de la zona afectada.

## **Pronóstico del clima para Chile el 20 de diciembre de 2023**

El pronóstico del tiempo para el 20 de diciembre de 2023 en Santiago, Chile, anticipa una jornada con temperaturas que oscilarán entre los 11°C como mínima y los 30°C como máxima. No se anticipa la presencia de lluvias para ese día. Es importante tener en cuenta que los pronósticos meteorológicos están sujetos a cambios, por lo que se recomienda verificar información actualizada en fuentes confiables. ¡Espero que tengas un excelente día! 😊

DE NICONET  
INCORPORATION.

CONTACTENOS EN WHATSAPP

AL:

+56 9 2711 1175

REDES SOCIALES Y SITIO WEB:

NICONETINCORPORATION.GIT

HUB.IO/NICONET

X: NICONETINC

NICONETINC@GMAIL.COM